
朱林镇黄金村农业从现代化向智能化发展袁该村投资 40多
万元购买了 4台无人机用于 3000多亩水稻的植保工作遥

王玉华 摄

本报讯 为深入学习贯彻
习近平生态文明思想袁认真落实
全国生态环境保护大会精神袁部
署全省环境保护工作袁8 月 15
日上午袁全省生态环境保护大会
暨污染防治攻坚战工作推进会
召开遥省委第八巡视组副组长兼
第一小组组长薛锋袁 狄志强尧沈
东尧王跃中尧陈春洪尧刘国新等区
四套班子领导及相关部门负责
人在金坛分会场参加收看收听遥

会议指出袁 党的十八大以
来袁我省生态环境质量不断提升
改善袁但形势仍然十分严峻遥 要
深刻认识我省生态文明建设的
突出短板袁咬紧牙关抓住重要窗

口期和历史机遇期袁自觉把经济
社会发展同生态文明建设统筹
起来袁坚决摒弃损害甚至破坏生
态环境的增长模式袁坚决打好污
染防治攻坚战和生态文明建设
持久战遥

副省长缪瑞林指出袁 要突
出打好碧水攻坚战袁 切实加强
水源地保护袁 全力消除城市黑
臭水体袁 加快消除劣五类水体遥
要坚决打赢蓝天保卫战袁 大力
压减燃煤袁 推进工业燃料清洁
化袁 强化工业污染治理袁 加强
移动源污染防治遥 要扎实打好
净土防御战袁 尽快摸清土壤污
染底数袁 实施农用地分级分类

管理袁 推进污染地块安全利用袁
加强农业农村污染治理遥 要着
力解决固体废物污染突出问题袁
大力推进生活垃圾分类袁 强化
工业固体废物减量化和资源化
利用袁 严厉打击固体废物环境
污染违法行为袁 提升固体废物
处置安全化尧 产业化尧 集约化
水平遥 要加快补齐环保基础设
施短板袁 重点推进污水处理管
网尧 垃圾处理设施尧 危险废物
处置设施建设袁 加快实现污染
物 野全收集尧 全处理冶遥 要不折
不扣把中央环保督察整改工作
落实好遥

省委书记娄勤俭强调袁全省

各市要提高政治站位袁深入学习
习近平生态文明思想袁把思想和
行动统一到党中央对生态环境
保护工作的战略部署上来曰要充
分肯定成绩尧正视问题袁进一步
增强生态文明建设的紧迫感和
使命感曰要以务实举措推进生态
文明建设袁全面提升生态环境质
量曰要加强党委对生态文明建设
的领导袁坚决担负起生态文明建
设的政治责任袁严格落实野党政

同责冶野一岗双责冶袁 严格考核评
价和追责问责袁突出环保实绩的
导向作用曰 要坚守绿色发展理
念袁以野回头看冶为契机袁突出问
题导向袁加强长效治理袁坚决打
好污染防治攻坚战袁努力开创全
省生态环境保护新局面遥

会议播放了全省污染防治
工作专题片袁南京尧徐州尧省发改
委等作了交流发言遥
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全省生态环境保护大会暨污染防治攻坚战工作推进会召开
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本报讯 近日袁江苏常丰食品有限公司尧常州
金坛江南制粉有限公司尧常州市万叶饲料科技有限
公司 3家金坛本土农业企业在江苏股权交易中心
农业板成功挂牌遥

据了解袁江苏股权交易中心是省政府授权批准
设立的区域性股权市场渊野新四板冶冤袁其农业板块是
以特色板块形式为江苏农业企业量身打造的综合
性金融服务板块袁可为挂牌农业企业提供集展示宣
传尧路演培训尧股权托管尧股权交易尧投融资服务尧孵
化培育等于一体的综合金融服务遥

近年来袁 我区推动重点农业企业股改上市步
伐袁不断壮大上市后备企业队伍袁通过抢抓多层次
资本市场体系建设机遇袁充分利用资本市场袁以提
升我区现代农业核心竞争优势遥 截至目前袁江苏京
东农业股份有限公司尧江苏一号农场科技股份有限
公司已成功挂牌新三板袁 江苏你好鸭食品有限公
司尧 江苏常丰食品有限公司正向新三板发起冲击袁
常州金坛江南制粉有限公司等 3家企业成功挂牌
新四板袁另有常州金坛银湖食用菌有限公司尧常州
市金坛区源泉农业科技发展有限公司等一批优质
农业企业已与江苏股权交易中心达成了新四板挂
牌意向遥

为助推农业企业练好内功袁区农林局重点梳理
了市级以上农业龙头企业尧 创新驱动型农业企业尧
高速成长型农业企业中满足资本市场基本准入条
件的企业袁引导拟上市农业企业规范经营袁稳步扩
张企业规模袁积极拥抱资本市场袁为农业企业股改
上市打下坚实基础遥 同时袁向发展前景较好的农业
企业推介相关投资机构袁帮助农业企业提升经营管
理水平袁不断扩大后备农业企业队伍袁形成新的农
业产业发展驱动力遥 史黎明 徐欢
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本报讯 为充分发挥人大代
表监督作用袁5月底袁常州市十六
届人大常委会第十八次主任会议
通过了 叶常州市人大常委会关于
五级人大代表野听百案尧议百事尧
评百员冶活动实施办法渊试行冤曳遥8
月初袁区人大常委会召开动员会袁
部署全区五级人大代表野听百案尧
议百事尧评百员冶活动遥

8月 15日上午袁区人大常委
会副主任王艳红尧 王新辉及部分
区人大代表走进区人民法院袁旁
听了由区人民检察院提起公诉的

赵某某涉嫌聚众斗殴一案的庭
审遥 这也是我区野三百活动冶的第
一场庭审遥据了解袁下半年区人大
常委会将组织各级人大代表 150
名袁参加 15件次以上案件庭审旁
听评议活动遥
活动现场袁 区人大代表观摩

了案件庭审的整个过程袁 在随后
召开的庭审评议会上袁 区人大代
表对法官尧检察官尧律师庭审野三
员冶进行评议并提出意见和建议遥
区人大代表表示袁此次庭审公正尧
客观袁各环节明确袁公诉人精神状

态饱满袁证据罗列层次分明袁展现
了依法尧有力尧缜密指控犯罪的庭
审水平遥

区人大领导希望通过 野三百
活动冶进一步丰富代表监督内涵袁
增强代表监督实效袁 推进我区人
大代表参与司法监督的机制融
合袁 不断提高审判人员尧 检察人
员尧侦查人员尧行政执法人员的司
法执法能力和辩护人尧 代理人的
法律服务水平袁 促进司法公开和
规范化建设袁维护人民群众权益遥

左玲

我区五级人大代表野三百冶活动正式启动
———区人大代表走进庭审现场开展观摩评议

本报讯 自我区开展解放
思想大讨论以来袁区委党校发挥
理论优势尧 宣讲优势和调研优
势袁以贯彻落实习近平总书记全
面深化改革扩大开放重要思想
为抓手袁深入机关部门尧镇区渊街
道冤尧村渊社区冤开展六个主题宣
讲袁成效明显遥

1耀6月份袁 区委党校推出三
批理论宣讲菜单袁将野张家港精
神冶作为重要内容袁组织专题宣

讲达 80余场次袁 受听干部群众
近 6000人遥 为提高宣讲人员业
务水平袁学校组织老师参与常州
党校系统学习习近平全面深化
改革理论研讨会袁同时积极开展
课题调研袁形成的成果叶对标高
质量发展袁 跑出金坛加速度曳刊
载在多个报刊杂志上袁目前正开
展 11项环太湖论坛和常州党校
系统课题调研遥 今年上半年袁该
校老师发表各类理论文章和调

研报告 8 篇袁其中叶延安时期中
国共产党人价值观曳入选野江苏
党建冶高层论坛遥

今后袁区委党校将努力发挥
特色优势袁牢牢把握宣讲这个利
器袁 继续选派优秀教师深入乡
镇尧农村尧企业等开展形式多样
的宣讲活动袁引导干部群众了解
最新的政治理论袁提高广大基层
党员群众的思想政治素质遥

余月霞

区委党校院解放思想 激励传导

本报讯 日前袁 常州市第十
五届运动会青少年部篮球赛高中
组比赛在常州奥体中心体育馆举
行遥在为期 6天的比赛中袁我区第
一中学篮球队发挥了敢闯敢拼的
劲头袁夺得本次赛事冠军遥

常州市运动会是全市水平
最高尧 规模最大的综合性运动
会袁每五年举办一次遥 本次比赛
由常州市政府主办袁常州市体育

局尧 常州市大学生体育协会承
办袁江苏理工学院协办遥 本届运
动会以野全民十五运尧运动健康
城冶为主题袁共设青少年部尧高校
部尧中技部尧职工部尧农村部尧老
年人部尧社会部 7个部 108项次
比赛袁为历届最多遥比赛时间从 4
月持续到 11月遥

在此次比赛中袁我区第一中
学篮球队全体队员沉着冷静尧精

诚合作袁以精湛的球技尧顽强的
意志尧团结的精神袁六战六捷袁夺
得冠军袁实现了该校在此项赛事
中的历史性突破遥篮球教育作为
该校的传统特色体育项目袁一直
注重战略部署尧 秉承合作精神尧
发挥队员优势尧 强调科学训练袁
在各级各类比赛中获得了优异
成绩遥

汤毓江 李蕾

区一中获市运会青少年部篮球赛高中组冠军


